中1最近の子どもの様子



ちょっと、こわごわ火をつけました



お祝いのことばを話しました



先生と一緒に記念写真

6日(火)の1校時、後期になって3回目の調理実習をしました。今回は杏仁豆腐づくりに挑戦しました。牛乳と火を使う料理ということで選びました。ガスコンロの着火が、まだタイミングを上手く取れず苦労しました。感心したのは冷蔵庫で冷やすとき、ラップをしたことです。

この日は3,4校時に卒業式の予行練習をしました。ろう学校で7回目の卒業式ですから、式の流れをよく分かっています。昨年は卒業生として出番が多かったですが、今年の大きな出番は『在校生からお祝いのことば』で、卒業生の思い出(春の遠足について)を話す場面です。

7日(水)の昼休み、図書委員会による読み聞かせを行いました。絵本の題名は『おばあさんありがとう』です。役は熊のおとうさんです。この日のために朝の会などで練習をしてきました。終わった後、劇で使った熊の面を希望者にあげました。みんな喜んでくれました。

中1での生活もあと1週間になりました。4月からは中2です。頑張ってください。

中 2 卒業祝いの飾り付けをしたよ☆



高等部卒業生の飾り付けを 心込めてしました。



卒業式当日喜んでくれると いいですね



中 2 が作ったしおりを プレゼントしました。



小学部卒業生の飾り付けを 心込めてしました。



チョークアート 菜の花畑を書きました。



小6担任と一緒に桜を書きま した。喜んでくれるかな。